

## Zweite Auflage der Matinee am See

ARCHIV-ARTIKEL VOM FREITAG, DEN 24.07.2015

Programm: Zahlreiche lokale Größen geben sich die Ehre / Viel Musik und kulinarische Köstlichkeiten

Am kommenden Sonntag, 26. Juli, findet zum zweiten Mal die Matinee am See auf der Vogelstang statt. Die Benefizveranstaltung hat auch in diesem Jahr wieder der Verein Aktion Sorgentopf mit zahlreichen Unterstützern und Förderern auf die Beine gestellt. Los geht es bei freiem Eintritt ab 11 Uhr am Oberen Vogelstangsee.

Und das, was das Team für den guten Zweck auf die Beine gestellt hat, kann sich wirklich sehen lassen. Das geplante Programm steht unter dem Motto "Musical meets Pop". Pünktlich um 11 Uhr beginnt die Eröffnung und Begrüßung durch den Moderator Oliver Althausen. Kurz darauf wird Claus Eisenmann die Bühne betreten. Der Sänger, Entertainer und Moderator gründete 1996 gemeinsam mit Xavier Naidoo die "Söhne Mannheims". Die Alben "Zion" und "Noiz" erreichten mehrmals Gold und Platin. Auch durch das Duett "Und wenn ein Lied" mit Xavier Naidoo wurde Claus Eisenmann schnell zu einer nationalen Musikkgröße. In verschiedenen Projekten engagiert sich Eisenmann für gemeinnützige Zwecke und so verwundert es auch nicht, dass er auch bei der Matinee am See für den guten Zweck auftritt.

Um 11.25 Uhr ist Jannette Friedrich mit ihrem Auftritt an der Reihe. Die Sängerin verfügt über ein Repertoire aus über 300 Songs aus allen Bereichen und wird einen kleinen Einblick in ihre Kunst geben. Gegen 11.35 Uhr wird Moderator Oliver Althausen Roland Hartung vorstellen, der dann sein Grußwort spricht. Die Mannheimer Lokalgröße wird die Veranstaltung und die Arbeit der Aktion Sorgentopf entsprechend würdigen.

Anschließend, ab 11.40 Uhr, folgt der Auftritt von "Die drei Prinzen". Die Stimmungsmacher Stefan Hook, Stefan Rinklef und Roberto Troncone vom Feuerio werden dem Publikum so richtig einheizen und sie sicherlich auch zu der einen oder anderen Schunkelrunde anstimmen. Um 12 Uhr tritt wieder der Moderator der Veranstaltung auf die Bühne und stellt Stadtprinz Alexander Fleck vor, der natürlich auch sein Grußwort spricht.

Ab 12.10 Uhr kommt ein weiteres Mal Claus Eisenmann an die Reihe - diesmal als Duo "Eisenmann & Friends".

Dann steht ein weiteres Mal die Aktion Sorgentopf im Mittelpunkt. Gegen 12.40 Uhr stellt die Vorsitzende, Anneliese Herd, ihre Arbeit vor. Stimmungsmusik folgt auf dem Fuß, wenn ab 12.45 Uhr "Die Drei Prinzen" ihren zweiten Auftritt starten.

Auch Jannette Friedrich legt um 13 Uhr noch einmal nach. Um 13.20 Uhr stehen wieder Claus Eisenmann & Friends im Rampenlicht. Und weil bekanntlich alles eine besondere Note erhält, wenn man es gemeinsam tut, treten Claus Eisenmann und Jeannette Friedrich gegen 13.40 Uhr im Duett auf.

Ab 14 Uhr gibt es Background Musik von und mit der Jazz Band MICO. Und auch kulinarisch wird so einiges aufgetischt. Das Catering-Unternehmen Kuneo serviert Krustenbraten mit Kartoffelsalat und Baguette, Pasta mit Putengeschnetzeltem sowie Canapés mit Lachs, Seranoschinken, Käse und feinen Braten sowie Laugenkonfekt mit Frischkäse und Pfälzer Leberwurst.

Am Sekt- und Weinstand werden die Besucher mit frischen Sekt-Cocktails wie Hugo, Jules oder Aperol Spritz sowie feinen Weinen aus der Pfalz verwöhnt. Abgerundet wird das kulinarische Angebot mit frisch gebrühtem Kaffee, Tee oder Kakao und Blechkuchenspezialitäten. Für den guten Zweck werden während der Veranstaltung an den Kassen schicke Strohhüte verkauft. imp

---

Mit der Nutzung dieser Webseite erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. [» Mehr Informationen](#)

OK

---

Mit der Nutzung dieser Webseite erklären Sie sich damit einverstanden, dass wir Cookies verwenden. [» Mehr Informationen.](#)

OK